
 
 

PV DU COMITÉ DE DIRECTION 
18 JUIN 2024 

                       Réunion au siège du DVOF 
 

Présents : Mmes Bastos - Escroignard – Floirac. 
MM. Delforge (Président) - Barberon – Berrezaie - Boisdenghien - Diaz - Jonquois - Letellier – Nguyen - Podan  
Mavounzy  

 
Assistent : Mme Tagliana, Assistante de Direction 

M. Barrau, Directeur Administratif  
 

Excusés : Mme Bouznad 
                 MM. Guillemet – Lemoine - Moreira – Traore - Vernet. 

 
En préambule, le Président Claude Delforge excuse les personnes absentes. 
Le Président Claude Delforge présente ses condoléances à Marie-Louise Sylvestre ainsi qu’à Olivier Vernet qui ont chacun perdu un 
membre de leur famille. 
 
 Approbation du procès-verbal du Comité de Direction du 11/06/2024 

 
Le PV étant en cours de rédaction, il sera donné lors du prochain Comité. 
 
 
 Informations sur la vie du DVOF 

 
• Soirée des Lauréats 20/06/24 : J. Diaz 

José Diaz rappelle la date et le lieu de cette soirée : le jeudi 20 juin 2024 au Golf de Mont Griffon à Luzarches. 
Lors de cette soirée seront récompensés les champions, les éducateurs, les arbitres, les dirigeants méritants, 
certains présidents de club ainsi que les lauréats du fair-play par équipes. 
 
Concernant la soirée du 20 juin, il informe que Elisa Lukawski sera le maître de cérémonie et demande aux 
membres du Comité qui le peuvent, d’être présents sur le site à 14h00 pour la mise en place et décorum. 
 
Toutes les invitations ont été envoyées. 
 
À ce jour 147 personnes ont répondu présentes. 
 
Le déroulé est en cours de construction. 

 
 

 Point financier 
 

• Présentation du budget prévisionnel 2024/2025 
Le budget prévisionnel est adopté à l’unanimité. 
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 Technique 
 

 FOOT HANDICAP 

 
• Championnat de France SAJ 2024 à l’Isle Adam : Bruno Berrezaie 

Bruno Berrezaie présente l’affiche de l’évènement en séance ainsi que le programme. 
10 équipes seront présentes. 
 

 
 
Le Conseiller Technique du CDSA 95, Steeve Ebolo, remercie très vivement le DVOF pour les moyens 
humains, matériel et financier. 
 
Bruno Berrezaie informe que le Comité Départemental du Sport Adapté sollicite une aide financière de 
6 000 euros pour l’organisation des Championnats de France qui se dérouleront à l’Isle Adam du 25 au 
27 juin 2024. 
 
Après un tour de table, le Comité de Direction décide d’attribuer une aide financière de 4 000 euros.  
A cet effet, un courrier officiel sera envoyé au CDSA 95. 
 

 Retour sur manifestations 
 

• Finales CVO 
Serge Boisdenghien relate que tous les matches ont eu lieu et que tout s’est très bien passé. 
Aucun carton rouge n’a été attribué lors de ces finales. 
Il remercie le Club du FC Deuil Enghien ainsi que les deux municipalités et tient à souligner la présence des deux 
Maires Adjoints de Deuil et Enghien. 
 
Le Président Claude Delforge ainsi que l’ensemble des Membres du Comité de Direction remercient le Club et ses 
bénévoles, les Membres de la Commission Organisation des Coupes ainsi que les bénévoles des différentes 
Commissions du District qui ont œuvré pour le bon déroulement de cette manifestation. 
 
Remerciements également à Isabelle Escroignard et Thông Nguyen qui ont assuré les secours durant ces deux 
jours. 
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 Point classement

• Montées-descentes sous réserve
Daniel Podan-Mavounzy présente le document en séance sous réserve des procédures en cours.
Des remarques sont formulées, le document sera donc mis à jour.

• Classement
Les classements sont homologués à l’unanimité.

• Commission Fair-Play
José Diaz présente les classements Fair-Play au 12/06/2024.
Il indique que les tableaux sont en ligne.
Il informe que beaucoup de Clubs se sont manifestés le dernier jour pour demander les points de bonus.
L’année a été très chargée, la Commission a dû répondre à de nombreuses demandes.

 Point Arbitrage

• Labels
Le document est présenté en séance.
Claude Delforge informe qu’il y a 4 nouveaux labels.
La proposition des labels est validée à l’unanimité.

• Règlement Intérieur de la CDA :
Le Comité de Direction valide à l’unanimité le règlement intérieur dont les modifications ont été lues en séance.
Pour transmission à la Commission Régionale de l’Arbitrage.

 Ententes

Le Comité de Direction valide le renouvellement des 3 ententes. 
Concernant FLYNET FC, la validation de l’entente est mise en attente car ce Club n’a pas encore de numéro d’affiliation attribué. En 
attente du retour de la LPIFF. 

 Mouvement dans les Commissions (sauf Commissions de Discipline et d’Appel)

Le Secrétaire Général propose au Comité de renommer tous les membres de toutes les Commissions sauf pour les Commissions de 
Discipline et Appel. 
Le Comité de Direction approuve à l’unanimité. 

À noter que Mamadou KONTE n’est pas renouvelé pour la Commission Technique à la suite de sa suspension et à son manquement 
à l’éthique. 

N° Clubs Catégories Div. N+1 Type Club support Nom

ENTENTE COURDIMANCHE AS/MENUCOURT AS 

519260

COURDIMANCHE AS 

MENUCOURT AS

581840

VALLEE DU SAUSSERON ES 

FLYNET FC 

550638

545913

527755

BELLOYS ST MARTIN ASC 

VIARMES ASNIERES OL 
SENIORS F A 8

D3
ENT.BEAUMONT MOURS

PERSAN US 03
ANCIENS 

ENTENTE VALLEE DU SAUSSERON ES/FLYNET FC 

RENOUVELLEMENT

CDM D2

ENTENTE BELLOY ST MARTIN ASC/VIARMES ASNIERES 
OL RENOUVELLEMENT BELLOY ST MARTIN ASC 

ENT.BEAUMONT MOURS

VALLEE DU SAUSSERON ES NOUVELLE

ENTENTE BEAUMONT MOURS/PERSAN US 03

RENOUVELLEMENT
CRITERIUM 

VETERANS + 45 
ANS 

COURDIMANCHE AS

529 169

500 681
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 Questions diverses

José Diaz 
Informe qu’une réunion avec la SDJES est prévue pour les Volontaires du Service Civique. 
Il informe également que la SDJES est très satisfaite du travail du District sur les VSC. 
Une demande d’agrément pour 120 volontaires a été demandée. 

Claude Delforge 
Remercie chaleureusement et avec émotion Thierry Jonquois, Serge Boisdenghien et Bruno Berrezaie pour leur investissement et 
collaboration. 
Le Président rend hommage à chacun d’entre eux. 
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